

# El RCD Mallorca pasa del rojo al amarillo como homenaje a los 'héroes de Vallejo'

Palco23

6 mar 2017 - 11:04

Se les conoce como los héroes de Vallejo, por el nombre del antiguo campo de fútbol de la UD Levante. El 17 de abril de 1960, en aquel escenario, ascendió por vez primera el RCD Mallorca a Primera División. Aquella plantilla pasó en ese instante a la historia del club rojo bermellón y que, sin embargo, lo celebró vestido de amarillo. Al jugar de visitante, le tocó jugar con un color con el que la directiva, dentro de los actos de celebración del centenario de la entidad, ha querido rendir homenaje.

El primer equipo acumula ya dos jornadas vistiendo una camiseta réplica de aquella de Vallejo. Elaborada por el proveedor técnico del Mallorca, Umbro, la presentación de la elástica contó con la presencia de algunos de los futbolistas que hicieron posible aquel hito, como son Antonio Oviedo, Julià Mir, Joan Fortza y Ángel Bolao. Los cuatro exjugadores se llevaron una camiseta personalizada para el recuerdo de aquel 1-2.



Varios de los 'héroes de Vallejo' posan con la camiseta

conmemorativa./ RCD Mallorca

La camiseta está a la venta en la tienda oficial del Iberostar Estadi y en la de Cort, y con este acto el club cierra la celebración de su centenario, tras un año entero de festividades, iniciadas el 5 de marzo de 2016, fecha en la que un siglo atrás se fundó el RCD Mallorca. Entre las acciones más importantes que ha promovido la directiva bermellona está la película 'Cent Anys després' (Cien años después), dirigida por Marcos Cabotá, y que se estrenó la pasada semana.